
塩江地区

塩江地区 １
新病院附属医療施設整備及び
道の駅しおのえ周辺整備

　基本設計において精度を高めた資料作成が必要となるため、２０２０年度の基本設計の完了
及び用地取得とのことでしたが変更はないか。
　現段階で具体的にスケジュールの説明ができるのであれば、示してほしい。

病院局
創造都市推進局
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 現在、医療施設と観光関連施設を一体的に整備するため、「塩江道の駅エリア基本計画」の策定に着手し
ており、今年度中に、エリア全体の整備方針やスケジュール等を取りまとめる予定です。
　また、来年度（２０２０(令和２)年度）は、事業化に向け、個々の施設の基本設計を行うとともに、事業認定
や用地取得の手続きを進めてまいりたいと存じます。
　このようなことから、現在、具体的にお示しできるスケジュールはございませんが、できる限り早期の整備
に向け全力で取組んでまいります。

塩江地区 ２
温泉を活かした塩江地域の観
光振興

①奥の湯エリアの基本設計と今後のスケジュールについて説明を求めます。

②サイクリスト・ライダー受け入れ環境整備のサイクリング情報やサイクルスタンドの設置は、
展開しつつあるが、利用者増を図るためには、ＰＲ活動や関連イベントの実施などを考えるべ
きではと思うが、如何でしょうか。

創造都市推進局 観光交流課

①高松市塩江奥の湯公園温浴施設等基本設計業務については、プロポーザルにより業者を選定し、平成３
１年４月から具体的な整備候補地の選定作業等に着手しています。今後、関係機関や地元関係者等との協
議を経て、本年中を目途に整備箇所及び整備方針を取りまとめていく予定であります。

②平成３０年度から、観光サイト「しおのえネット」において、初級・中級のサイクリングモデルコースを設定
し、観光・食・宿泊等を絡めた情報発信を行っています。また、今年度、道の駅しおのえは、香川県サイクリ
ング（基幹ルート・地域ルート）のサイクルオアシスとして、県が発行するサイクリングマップに掲載される予
定であり、サイクリストの受入環境の向上に向けて、７月中旬頃、県が道の駅しおのえに６～８台程度同時
使用可能なサイクルスタンドを設置する予定です。今後のＰＲ活動や関連イベントについては、受入環境の
状況をみて、塩江温泉観光協会や指定管理者等とも連携しながら、検討してまいりたいと存じます。

塩江地区 ３
地域を支える産業の振興につ
いて

　仕事があれば当然人も増え、活気もでてきます。
地域の活性化に向け、地元企業者への対応策や企業誘致について、どのように考えられてい
るのか、説明を求めます。

創造都市推進局 産業振興課

　本市では、市内の中小企業者などの収益向上に直接つながる設備投資を後押しすることで、中小企業者
などの生産性向上を通じた本市経済の活性化に取り組むため、昨年6月に施行された生産性向上特別措置
法に基づき、先端設備等導入促進基本計画を策定するとともに、高松市市税条例を改正し、税制優遇を
行っています。
　また、産業の活性化及び雇用機会の拡大を図るため、企業誘致専門員を配置し、企業立地のための情報
収集やネットワークづくりに取り組むとともに、平成21年度に創設した企業誘致助成制度を活用し、企業誘
致・立地に努めています。
　また、産業競争力強化法に基づく創業支援等事業計画を策定し、高松商工会議所や金融機関等の関係
機関と効果的な連携を図りながら、創業者の支援を実施しています。
　その他、塩江小学校跡地を利用し、内装業に携わる人材育成を行う「職人育成塾」の運営の支援を行って
いるところでございます。

塩江地区 ４ 道路環境の整備

　現在も国道の安全性は良くないと思います。
　歩行者の安全確保につながる歩道整備については、用地確保における地権者との交渉段階
で県も苦慮しているようであります。
　歩道整備の推進のため、用地確保の事務に市として協力していく考えはないのか、説明を求
めます。

都市整備局 道路整備課

　国道１９３号の塩江支所付近等におきましては、現在、県が順次、必要な用地を確保しながら、歩道整備を
進めていると伺っております。
　市として用地確保の事務に協力していく考えにつきましては、国道の用地取得事務は、県事業であり、ま
た、個人の財産等に関係する内容でもありますことから、市の担当者が同席しての交渉等は困難かと存じま
すが、県との情報共有を図る中で、本市として、協力できる内容につきましては、適切に対応してまいりたい
と存じます。

塩江地区 ５ 椛川ダム整備事業

①ダム本体工事及び周辺整備の状況について報告を求めます。

②ダム上流域の山林の荒廃について、水源地としてその保全に取り組むことを、市としても前
向きに考えていただきたいと思うが、如何でしょうか。

都市整備局 河港課

①椛川ダム本体工事につきましては、本年６月末現在、堤体のコンクリート打設率で約６３％となっておりま
す。周辺整備につきましては、昨年２月末に、第３回椛川ダム周辺整備検討委員会を開催し、整備内容等を
決定しており、また、同３月末には、地元椛川地区の皆様にも御報告させて頂き、現在、本市において、ダム
下流の公園の用地取得を進めており、その後、県におきまして、公園整備が進められていく予定となってお
ります。また、周辺整備としまして、引き続き、市道の改良工事を行うとともに、次年度以降、残る林道開設
事業にも着手していく予定となっております。
②周辺整備事業としましては、ダム事業地において林道開設事業を予定しており、県において、同箇所に植
林を実施する予定となっております。御意見のとおり、良好な山林の保全は重要でありますことから、ダム事
業地から上流の地域につきましては、本市としましても、山林所有者の方の御意見も踏まえ、県と連携を図
りながら、その支援方法について研究してまいりたいと存じます。

塩江地区 ６ 地域審議会
　地域審議会は２０２０年度で解散予定ですが、塩江地区におきましては、総合計画の重点取
組事業である新病院附属医療施設整備や椛川ダム整備事業などは完了していません。
　地域審議会解散後、どのような組織・団体と検討・協議をする予定なのか、説明を求めます。

市民政策局 地域振興課

   合併１４年目を迎え、６町全体での建設計画等登載事業の進捗率は、平成３０年度末で９１％と、概ね完
了しておりますが、新病院附属医療施設の整備や道路整備事業等一部未完了の事業がございまして、引き
続き、実施に努めることとしております。
   令和３年度以降の建設計画の期間延長につきましては、各事業の進捗状況を見極めながら、財政局とも
協議し、適切に対応してまいりたいと存じます。
   地域審議会では、合併以来、建設計画の執行状況やまちづくりに関すること等についての御意見をいた
だき、市域が一体となったまちづくりを推進しているところでございますが、令和３年３月３１日までを設置期
間としており、その後、残された事業につきましては、各事業についての検討会やワーキンググループにお
きまして、地域の皆様の御意見をお伺いしながら推進に努めるとともに、建設計画登載事業の執行状況に
つきましては、これまで同様に公表してまいります。
   また、地域のまちづくりに関する御意見や御要望につきましては、市内の他の地域と同様に、必要に応じ
て地域コミュニティ協議会を通じてお伺いするなど、適切に対応してまいりたいと存じます。
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